

# Mitmachen beim Stadtradeln 2025 in Erzhausen

Von Karin Füssel und Claudia van der Beets / cd  
11. Mai 2025



## „Maria Königin radelt mit“

*Liebe Radfahrfreunde,*

wieder machen wir Katholiken bei der Aktion STADTRADELN mit.

**Vom 17.Mai bis 6. Juni 2025 wollen wir Erzhäuser und Egelsbacher** bewusst mal mit dem Rad fahren, damit was für unsere Gesundheit und das Klima tun und Kilometer „sammeln“. (Langen radelt bereits ab 4. Mai gemeinsam mit der dortigen ev. Kirche.)

Dafür unter [www.stadtradeln.de/registrieren](https://www.stadtradeln.de/registrieren) registrieren und dem Team „Maria Königin radelt mit“ in der **Kommune Erzhausen1 beitreten** (egal, wo man wohnt). Wer früher bereits mitgemacht hatte, kann sich registrieren und findet dort dann auch seine Vorjahresdaten wieder.

Die in dem Zeitraum der Aktion (17.5.-6.6.2025) mit dem Fahrrad (auch E-Bike) gefahrenen Kilometer werden berücksichtigt; wo und wann immer man gefahren ist. Ausnahme: in Wettkämpfen oder auf stationären Fahrrädern.

Auf der Weboberfläche [www.stadtradeln.de](https://www.stadtradeln.de) unter „Mein Stadtradeln“ die km unter „mein km-Buch“ eintragen. Oder man verwendet die Smartphone-App (<https://www.stadtradeln.de/app/>). Und wenn unter einem Namen mehrere Personen radeln (z.B. Familien), unbedingt die Personenzahl angeben, denn es gibt auch eine Auswertung pro Person.

Übrigens: Letztes Jahr wurden wir als Team „St. Josef radelt mit“ von der Kommune Egelsbach ausgezeichnet! Die Plakette hängt im Foyer des Gemeindezentrums St. Josef.

Neben einer regen Beteiligung wünschen wir allen gutes Wetter, keine „Plattfüße“ oder Unfälle und viel Spaß dabei, und grüßen - das Lied „Fahrrad fahr'n“ von Max Raabe trällernd (auf Youtube zu hören),

**Stadtradler-Treffen ist am 6.6.2025 um 18 Uhr in der Erzhäuser Eisdiele!**

*Karin Füssel und Claudia van der Beets  
für das Stadtrader-Team „Maria Königin radelt mit“*